

Peringatan Israj Mi'raj di SMK 1 Pangkep, Kacabdis Djumain: Pentingnya Nilai - Nilai Pendidikan Dibalik Israj Mi'raj

HermanDjide - PANGKEP.WARTASOSIAL.COM

Feb 22, 2023 - 14:21



Peringatan Israj Mi'raj SMK 1 Pangkep, Kacabdis Djumain: Pentingnya Nilai - Nilai Pendidikan Dibalik Israj Mi'raj

PANGKEP - Kepala Cabang Dinas Pendidikan (Kacabdis) Wilayah 1X Pangkep Djumain S.Pd. M.Pd kini menghadiri acara peringatan Israj Mi'raj Nabi Muhammad SAW 27 Rajab 1444 H/2023 H.

Acara tersebut di gelar oleh SMK 1 Kabupaten Pangkep di Masjid Darul Ulum SMK 1 Pangkep. Rabu (22/2/2023) dengan menghadirkan pencerama dari Makassar ustad DR Ansar Taufik

Kacabdis Djumain yang ditemui di sesuai acara pelaksanaan kegiatan Israj Mi'raj mengatakan bahwa pentingnya nilai nilai pendidikan dibalik peringatan Israj Mi'raj

Menurutnya bahwa Peringatan Israj Mi'raj yang digelar SMK 1 Pangkep ini dapat menjadikan Israj Mi'raj sebagai Inspirasi bagi Millenial dan untuk kita semua ummat Islam

Menurutnya bahwa Isra' Mi'raj menyimpan banyak hikmah dan ibrah sebab Isra' adalah perjalanan Nabi Muhammad SAW dari Masjid al-Haram di Mekkah ke Masjid al-Aqsha di al-Quds, Palestina. Sedangkan Mi'raj adalah naiknya Rasulullah SAW menembus lapisan langit tertinggi.

Di balik keagungan mu'jizat ini, ada nilai-nilai pendidikan yang patut untuk direnungkan dan diaplikasikan.

Dia menegaskan bahwa peristiwa Isra' Mi'raj adalah momen yang baik untuk memperkuat aqidah umat Islam. Para pendidik Muslim harus melahirkan manusia-manusia beradab, Manusia-manusia yang keimanannya kepada Allah dan Rasul-Nya tidak menyisakan keraguan sedikitpun.

Sementara itu Kepala SMK 1 Pangkep Saharuddin Rahmat mengatakan bahwa siswa sebagai generasi bangsa, generasi Millenial harus tahu sedinimungkin dan makna yang terkandung dalam Israj Mi'raj,

Dia katakan, Seperti dalam tema Peringatan Israj Mi'raj Nabi Muhammad SAW , 27 Rajab 1444 H/2023 M, di SMK 1 Pangkep ini" Menjadikan Israj Mi'raj sebagai Inspirasi Millenial yang Unggul Bertaqwa" ujarnya

Untuk itu kita hadirkan ratusan siswa dalam pelaksanaan kegiatan peringatan Israj Mi'raj dengan mendengarkan langsung dari ustad Dr Ansar Taufiq. (Herman Djide)